

PRIVAS

Un premier salon des jobs d'été par et pour les jeunes

La ville de Privas accueillera en mars 2022 un salon des jobs d'été. Une initiative portée de A à Z par une classe de Terminale pro du lycée Vincent-d'Indy.

Après avoir rencontré des difficultés à trouver un job pour l'été, en 2020, des lycéens ont décidé de se mobiliser pour rendre les choses plus faciles. Comment permettre aux étudiants et aux entreprises de se rencontrer pour que chacun y trouve son compte ? La solution a été trouvée : un salon des jobs d'été, qui aura lieu le 30 mars 2022. Une classe de Terminale pro Métiers de l'accueil a pris les choses en main : constitution d'un répertoire d'entreprises, communication, conception du budget... C'est grâce à une poignée d'élèves motivés que va naître, à Privas, le premier salon des jobs d'été !

■ **Une jeunesse « qui transpire »**

« On a une jeunesse locale qui s'engage, qui transpire, qui veut aller plus loin », se félicite Florian Grenier, proviseur du lycée Vincent-d'Indy. La classe est accompagnée par plusieurs profes-



La classe de Terminale pro Métiers de l'accueil a rencontré élus et partenaires à leur projet, mercredi 20 octobre. La mairie, la Capca, la mission locale, la CCI ou encore Pôle emploi les accompagnent pour organiser leur premier Salon des jobs d'été. Photo Le DL/Solène VIGNALI

seurs, dont Nathalie Leuci, qui a été « submergée par l'adhésion des partenaires qui ont tout de suite cru au projet et ont souhaité aider » : Mission locale, Chambre de commerce et d'industrie, Pôle emploi et élus (de la Ville et de l'intercommunalité) ont décidé d'emboîter le pas. Florian Thimonier, animateur du Point info jeunesse, vient également en aide aux lycéens régulièrement.

■ **Un salon ouvert à tous**

Anais, Maram, Loris, Jasmine, Samanta... Les jeunes mêlent préparation et révisions du bac. Une expérience enrichissante dont ils espèrent qu'elle portera ses fruits. « Ça nous permet de mettre en pratique nos compétences professionnelles comme

l'accueil, l'organisation ou la relation commerciale », résume Maram, lycéenne. Le salon des jobs d'été sera ouvert à tous les jeunes en recherche d'emploi. « Rapprocher les jeunes au moment de l'entreprise a toujours de l'intérêt », ajoute Alain Michel, directeur du pôle Formation de la Chambre de commerce et industrie de l'Ardèche. « Il y a l'intérêt des jobs d'été mais aussi de

la découverte de nouveaux métiers. Quand on voit la difficulté de certaines entreprises à trouver de nouveaux collaborateurs, on se dit que ce type d'événement va dans le bon sens. »

Solène VIGNALI

Le premier salon des jobs d'été aura lieu le 30 mars de 14 h 30 à 17 heures à l'Espace Ouvèze de Privas.